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Résumé :

Qui faconne la clé travaillé dur cette recherche a y repondre — est la question des
sources invoquées dans les lectures de protestation coranique fréquents: dans la
nature, et la proportion de protestation dans chacun d’eux, et la cause de la diversité
des sources de ces textes, et I'impact de cette diversité dans le processus de
protestation, et ce grace au livre "’argument dans les sept lectures" a Ibn Khalaouih
(d. 370 AH).

La recherche a révélé la diversité de ces sources entre les regles de la langue et des
textes et des outils mentaux et des connaissances des autres sciences, a leur interaction
dans la protestation lire, a émergé comme 1’¢élément descriptif de ce processus
scientifique dans le livre choisi dans une large mesure.

Mots clés : Lecture coranique, fréquence, protestation, langue.

Abstract:

That shapes the key worked hard this research to answer it — is the question of the
sources relied upon in the protest Coranic readings frequent: in nature, and the
proportion protest in all of them, and the cause of the diversity of the sources of these
texts, and the impact of that diversity in the process of protest, and this through the
book “The argument in the seven readings” attributed to Ibn Khalaouih (d. 370 YH).
The research found the diversity of those sources between the rules of language and
texts and mental tools and knowledge from others sciences, much to their interaction
in the protest read one, emerged as the descriptive feature of this scientific process in
the selected book to a large extent.

Wey words: Coranic readings, frequency, protest, language.
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